

Mon Bonnet Rose : une jeune association Marquoise qui affiche ses couleurs avec un bateau rose !



Mon Bonnet Rose

Mon Bonnet Rose est une association créée en 2018 par Maureen Govart. Son but premier est **d'offrir des bonnets chimio aux femmes en difficulté face au cancer du sein**. En plus de cette action, "La Maison" a été ouverte en Juin 2020.

Chaleureuse, ludique et conviviale, La Maison située à Marcq-En-Baroeul, est un point de rendez-vous pour faire une **activité physique** mais aussi prendre **soin de soi**, trouver une **aide psychologique** et **sociale**, **s'informer** et **avoir des conseils**, **se détendre**, **partager**...

Depuis mars 2022, une seconde maison, la "**Maison Mer**", a ouvert ses portes à Wissant, avec le même objectif que celle de Marcq-en-Baroeul. Grâce aux actions de ces deux Maisons, plus de **300 femmes** apprennent à vivre avec la maladie, découvrent de nouvelles activités et pratiquent du sport pour réduire le risque de récurrence.

Laurent Bourguès

Skipper de course au large, engagé avec l'association Mon Bonnet Rose qui accompagne les femmes atteintes par le cancer, **passionné par la mer, la vitesse et la haute technologie**, Laurent est basé à Lorient au coeur de la Sailing Valley, depuis 15 ans.

Il possède une solide expérience sportive et technique avec à son actif la Transat Jacques Vabre 2023 en Imoca sur Groupe APICIL, une Solitaire du Figaro en 2022, une Transat AG2R, la Mini Transat mais aussi son rôle de responsable composite pour le Gitana Team, boat captain en Multi 50 avec Yves Le Blevec, puis en Imoca avec Tanguy Delamotte, Boris Hermann et enfin 2 campagnes de Vendée Globe pour Thomas Ruyant en tant que directeur technique. **Son rêve ? Être au départ de la prochaine Route du Rhum en Ocean Fifty !**



Un bateau engagé auprès de femmes atteintes du cancer

L'objectif est d'utiliser l'impact et le rayonnement médiatique des grandes courses pour **développer les missions et actions de l'association**.

Objectif du Team Voile : “donner du sourire avant toute chose !”

Ocean Fifty Series à Saint Malo : première manche officielle pour le trimaran Mon Bonnet Rose

Laurent Bourguès, skipper du trimaran Mon Bonnet Rose, porte fièrement les couleurs de l'association Mon Bonnet Rose :

"Nous sommes fiers d'avoir réussi à mettre notre **trimaran en rose** avant Saint-Malo, c'est tellement important d'apporter enthousiasme et courage aux femmes qui souffrent ou ont souffert du cancer ... Avec notre projet voile, **notre objectif est de donner du sourire avant toute chose !**"



Crédit photo : Vincent Olivaud



Crédit photo : Vincent Olivaud

Qu'est ce que c'est l'Ocean Fifty Series ?

Née en 2021, la classe Ocean Fifty, issue de la classe Multi50, a innové cette année avec **son propre circuit de courses**. Dynamique et accessible, elle permet d'embarquer des invités lors des Grands Prix.

Prochaines manifestations :

ACT 2

Pornichet- La Baule
19 au 23 juin

ACT 3

Saint-Quay Portrieux
20 au 25 août

ACT 4

Port-Camargue
20 au 29 septembre

ACT 5

Saint-Maxime
16 au 20 octobre

Pouvoir proposer des séjours voile aux femmes en rémission de cancer



Mon Bonnet Rose partage les valeurs de la voile, comme la cohésion et le bien-être. L'**objectif** est de proposer aux adhérentes des Maisons Mon Bonnet Rose des **séjours Voile post-cancer** pour profiter des bienfaits physiques, mentaux et sociaux de cette activité.

Site internet : www.teamvoilerose.com

Contact presse : Association Mon Bonnet Rose – Maureen Govart

Tél : 06 30 79 00 55 / [03 20 74 48 81](tel:0320744881) Mail : monbonnetrose@gmail.com